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Notfall∙telefon∙nummern 

      

 Polizei: 110 

 

 Feuerwehr: 112 

 

 Rettungs∙dienst: 1 92 22 

 

 Gift∙notruf∙zentrale (Vergiftungen): 0 61 31 – 1 92 40 

 

 Apotheken-Notdienst 

www.aponet.de/service/notdienstapotheke-finden.html 

 

 Zahnarzt-Notdienst: 

https://www.zahnnotfall-pfalz.de 

 

 Arzt 

Bereitschafts∙dienst∙zentrale 

 im Diakonissen-Stiftungs-Krankenhaus Speyer 

 Adresse: Paul Egellstraße 33  

 

 Telefon: 0 62 32 -  1 92 92 und 11 61 17 

 

 Öffnungs∙zeiten: 

 Mittwoch 14:00 bis Donnerstag 07:00 Uhr 

 Freitag 16:00  bis Montag 07:00 Uhr 

   Vortag vor einem Feiertag 18:00 bis nächster Werktag 07:00 Uhr 
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 Kinderarzt  

Bereitschafts∙dienst∙zentral 

am Diakonissen-Stiftungs-Krankenhaus Speyer, 

Adresse:  Hilgardstraße 26 

Telefon: 0 62 32 – 22 12 12 

 

 Telefon∙seelsorge: 08 00  - 1 11 01 11 

 

 Frauen∙haus (bei Gewalt gegen Frauen): 0 62 32 - 2 88 35 

 

 Kinder- und Jugend∙telefon vom Kinderschutzbund: 

 08 00  - 1 11 03 33 

 

 Eltern∙telefon: 08 00  - 1 11 05 50 

 

 Stadtwerke: 0 62 32  - 62 50 

 

 Gas: 0 62 32 - 62 54 40 

 

 Strom: 0 62 32 -  62 54 00 

 

 Wasser/Fernwärme: 0 62 32 – 62 54 44 


